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L’essentiel du CA UNSS de décembre 2019 

 

L’UNSS a décidé d’anticiper l’étude des budgets (réalisé 2019 et prévisionnel 2020) pour mieux 
anticiper l’année en cours. Initiative intéressante mais délicate dans le sens où il est difficile de se 
projeter en l’absence de résultats d’exercice budgétaire avérés. 
 

Réalisations budgétaires 2019 (exercice non clos, les chiffres ne sont pas définitifs et donc à prendre 

avec précaution en l’attente des résultats définitifs) 

Sur les entrées : des inquiétudes principalement sur les subventions des collectivités 

Sur les dépenses : des inquiétudes sur les crédits d’animation (principalement crédits régionaux) 

 

Prévisionnel 2020 

Un budget en baisse ! Principalement en raison de la baisse des subventions des collectivités et parce 

que le MEN n’envisage pas d’augmenter sa subvention. Les crédits d’animation (surtout les crédits 
régionaux) vont être fortement impactés (ils redescendent au niveau de 2015 alors que nous avons 
141 000 licencié.es de plus). 
L’UNSS, en accord avec le MEN, propose une nouvelle augmentation des licences (3%). 
 

Le SNEP-FSU a voté CONTRE le projet de budget 2020 ainsi que les élu.es des AS, tandis que tous les 

autres membres du CA UNSS, dont le Se-UNSA, ont voté Pour ! 

 

 

Pour plus de détails, lire les interventions du SNEP-FSU : Lire la suite 
 
  
 

 

 

http://www.snepfsu.net/sportsco/instances.php

